



GUARANTOR DECLARATION DÉCLARATION DU GARANT

IN LIEU OF PHOTO IDENTIFICATION / AU LIEU DE L'IDENTIFICATION AVEC PIÈCE D'IDENTITÉ

I am _____ of _____
Je soussigné(e) _____ de _____
(Guarantor's Name / nom du garant) (Community or Location / Collectivité ou lieu)

My Northwest Territories driver's licence number is _____
Mon numéro de permis de conduire des Territoires du Nord-Ouest est le _____

My date of birth is _____
Ma date de naissance est le _____
(dd/mm/yy / jj/mm/aa)

I solemnly declare to the best of my knowledge and belief that the bearer of this document, whose signature appears below, is
Je déclare solennellement que le porteur du présent document, à ma connaissance et comme le confirme sa signature ci-dessous, est

(Applicant's Name / Nom du demandeur)

his/her date of birth is _____, and he/she resides at _____
que sa date de naissance est le _____, et qu'il réside au _____
(dd/mm/yy / jj/mm/aa)

_____, in the Northwest Territories.
_____, aux Territoires du Nord-Ouest.
(Applicant's Residential Address / Adresse de la résidence du demandeur)

I have personally known _____ for _____ years.
Je connais personnellement _____ depuis _____ ans.
(Applicant's Name / Nom du demandeur)

I have been a resident of the Northwest Territories for _____ years.
Je suis un résident des Territoires du Nord-Ouest depuis _____ ans.

Applicant's signature / Signature de demandeur Date - dd/mm/yy / jj/mm/aa Daytime Phone Number
N° de téléphone le jour

And I make this solemn Declaration conscientiously believing it to be true, and knowing that is of the same force and effect as if made under oath, and by virtue of the CANADA EVIDENCE ACT.
Et je fais cette déclaration solennelle en toute connaissance de cause, en sachant qu'elle a la même valeur et le même effet que si elle était faite sous serment et en vertu de la Loi sur la preuve au Canada.

Declared before me at _____
Déclaré devant moi à _____
in the Northwest Territories / aux Territoires du Nord-Ouest
this / en ce _____ day of / jour de (d') _____ 20 _____
Declarant (Guarantor) / Déclarant (garant)

A Commissioner for Oaths, Notary Public, Justice of the Peace for the Northwest Territories
Commissaire aux serments, notaire public ou juge de paix des Territoires du Nord-Ouest

My Commission Expires / Mon mandat vient à échéance le : _____ 20 _____